
Je suis complètement contre cette proposition. C’est une zone résidentielle et ce genre de 
commerce changera à jamais la nature paisible de ce quartier. 
Merci 
SSakkal 
 


